



Parte Oficial de Guerra del Cuartel General del Generalísimo

**Sin novedad en los Frentes
de los Ejércitos.**

Salamanca, 28 de Noviembre de 1937.—II Año Triunfal.
—De orden de S. E., el general Jefe de E. M.—FRANCISCO
MARTIN MORENO.

Mirando al porvenir

La tarea nacional es para todos

Antes de iniciarse el Glorioso Movimiento Nacional, cuando las turbinas de la política habían reventado y ya reinaba el más espantoso desconcierto, las gentes, huyendo de ramalazos y salpicaduras, decían con una semi inconsciencia egoísta: «Esto no puede seguir así»; «esto hay que arreglarlo» y se replegaban a sus posiciones individuales, esperando que la Providencia enviara el nuevo Mesías redentor.

Y en efecto, tanto se abandonó la causa y tanto medró la bestia separatista y criminal, que el hecho se produjo, como no podía menos de producirse, a la altura que habían llegado los acontecimientos; gracias al denuedo y heroísmo de nuestro Caudillo y su Ejército, con la Falange, que arma al brazo, anhelante y pronta para todo, aguardaba, siempre la vista fija en su ideal, el momento de darse con su consigna hermosa de perpétuo servicio, por la reconquista de la Patria, por la instauración de su imperio, por la imposición rígida de la disciplina del estado nacionalsindicalista.

Los hechos, sobradamente trascendentales los estamos viendo todos, para que nadie pueda alegar ignorancia y el nuevo estado se está forjando día tras día, con la sangre de nuestros mejores y con el esfuerzo titánico de los verdaderos patriotas.

Nadie duda ya del triunfo de nuestra causa; pero quizá esa seguridad tan clara y absoluta, ponga en los olvidadizos, en los que quisieron pasar de una situa-

ción a otra, como sobre ascuas, un exceso de confianza—llamémoslo así—que es preciso rechazar con toda energía.

Porque gracias al maravilloso esfuerzo de Franco y su Ejército con la Falange, se ha conseguido dominar a la fiera marxista; pero falta, como con frase gráfica dijo en cierta ocasión nuestro Jefe Provincial, falta aún «pisarle el rabo».

Los cimientos del nuevo estado los estamos echando con el dolor de nuestros caídos y la ruina que nos va dejando la canalla roja y para edificar el gran edificio, que ampara la magna empresa, se ha de necesitar la colaboración decidida y sincera de todos.

La obra que ahora se inicia tiene amplios horizontes; su estructuración pide a cada ciudadano un afán y un cuidado y no debe replegarse nadie a sus bases con el comodín de «que lo arreglen»; porque en el arreglo todos tenemos un papel que desempeñar.

F. E. T. y de las Jons, tiene unas bases claras, definidas, hermosas sobre las que, por deseo del Caudillo, se ha de encauzar la nueva España. A ellas hemos de amoldarnos, todos, ¡todos!, sin excepciones, sin tibiezas, sin reservas, ni recuerdos malsanos de lo que fué para no volver, porque no debe olvidarse nunca que Falange es milicia y en ella la disciplina y la rigidez son normas constantes y ¡ay! de aquellos que con su desamparo o desviación, quieren hacerla fracasar.

Próxima reunión

EL CONSEJO NACIONAL

El próximo día 2 de Diciembre se reunirá en Burgos, a las 11 $\frac{1}{2}$, el Consejo Nacional, en el Monasterio de las Huelgas, según ha ordenado el Generalísimo Franco, Jefe del Movimiento.

AUXILIO SOCIAL

LA FICHA AZUL

No lo decimos nosotros, porque pudiera parecer elogio interesado; lo dicen todos los buenos españoles cuando comentan las obras de Auxilio Social, ahora apenas iniciadas, y ya alcanzan cifras que admiran y remedian necesidades increíbles, para los que ignoraban o no se ocupaban de estas cosas del prójimo.

Y en las cuestaciones, como la del sábado último, por no ir más lejos, vemos como se mantiene la cifra recaudatoria y a veces se supera, pero aún así y todo ¡es poco! poco para la gran labor a realizar y para lo que podemos hacer, aun a costa de

Nosotros cumplimos nuestro programa paso a paso, con la fuerza arrolladora que nos dan la razón y el país en masa; pero hemos de ser todos cada cual en el puesto que tenga, los que demos cima a la obra común.

Ni los que se fueron al puesto de honor, ni los que vuelvan de los frentes, ni los que aquí laboran en la gran tarea nacional, consentirán tibiezas, ni que nadie se retrepe en su postura cómoda, esperando la hora de la cosecha.

Los hombres del campo pasan en un afán continuo, lleno de trabajos e inquietudes tres cuartas partes del año y así en la era Nacional sólo tendrán derecho a partir de la recolección, los que vivieran activamente la tarea con todos sus esfuerzos y penalidades.

Precisamente en nuestro programa se suprime de raíz por indeseable, al usurero y no habíamos de consentir que al repartirse los frutos de nuestros afanes, surgieran logreros y vividores que quisieran ser convidados del esfuerzo de los demás.

sacrificios, porque, sin tópicos ni eufemismos, estamos en época de sacrificios y para esta justicia social de reparación, no debemos omitirlos, sino prodigarlos.

Casi a diario se abren nuevos comedores en los pueblos de nuestra provincia y para todo esto que es el principio de la magna obra a realizar, hace falta mucho dinero.

La ficha azul que ya se está repartiendo, puede dar la solución a muchos de estos problemas, si todos y cada uno, suscribimos la nuestra con la cantidad que en conciencia debemos dar para fines tan hermosos.

Confortan el espíritu conductas como la del Gobernador civil de Córdoba suscribiendo una ficha mensual de 112 mil ptas, o como la charla de hace pocas noches del General Queipo de Llano, quien hablando de este mismo asunto hacia observaciones y recomendaciones certeras; pero para los tibios para las «fichas rojas» Como decíamos en el Diálogo del número pasado, ya ha dado la pauta el Gobernador de Orense imponiendo fuertes multas a los que pudiendo hacer más, suscribían una cuota ridícula en armonía con su posición social.

Negarse al auxilio social o evadirse con cantidades mezquinas, pudiendo dar más, no es de españoles, que en esta relación que está haciendo nuestro Caudillo, a costa de tanta sangre y sacrificios, ese nombre solo puede representar, nobleza hidalguía y cariño de hermandad.

CAMPESINOS:

La moratoria de tus deudas, dada por voluntad de Franco, asegura el cumplimiento de la tasa.

¡Arriba el campo!

¡Arriba España!

Gratitud... de los camaradas de la Bandera del frente de Madrid

Recogemos hoy varios testimonios de gratitud de nuestros camaradas de la Bandera de Madrid, que ponen de manifiesto cómo reaccionan estos heroicos muchachos, ante cualquier atención de sus hermanos de retaguardia.

Respetamos sus escritos en toda su integridad, para no privarles de ninguno de sus matices.

La visita del Jefe Provincial a su Bandera del Frente de Madrid

Estaba todavía soñoliento, porque hoy 18 la incesante lluvia no me dejó salir de mi chavola; en un momento siento bullir en la trinchera, asomo la cabeza y al primer camarada que pasa pregunto, ¿qué hay de bueno, parece que la gente se echa fuera de casa! ¡Que está ahí Luna! Increíble insisto: ¡Calla! Que sí hombre, que viene «belo» allí. Me tiro, mejor dicho, salgo a «gatas» y me planto a la entrada de la posición, donde ya esperaban todos con el deseo de recibir a nuestro Jefe; efectivamente, lo diviso, veo su silueta de hombre enjuto y sereno; y su nervio tenso por el trabajo infatigable de la Falange.

Ya dentro de la alambrada, noto que su pecho se ensancha, que de su corazón brota alegría al encontrarse entre los suyos, ¡sus hijos! como él nos llama, es nuestro orgullo y también el de la provincia entera, le acompañan otros camaradas y también nuestra simpática Secretaria de la Sección Femenina Aurelia y Teresa, las que compartieron con nosotros unos breves momentos de franca camaradería.

Nuestro Jefe con su acompañamiento se dispone a visitar las trincheras, al pasar por mi lado me reconoce, un fuerte apretón de manos y la consiguiente pregunta. ¿Qué tal por aquí? ¡Admirablemente mi Capitán! Una sonrisa y un saludo.

En compañía del Comandante Jefe de la Bandera, pasan hacia dentro y como éste ignoraba el estado de la trinchera por las lluvias, pidió un guía, el Sargento Iglesias, surgió rápido y quitándose los zapatos dice; por aquí hay menos barro, pero, si sí, pronto hubo que prescindir de los saltitos para librar los charcos y remangándose un poco los pantalones, fué la mejor solución «patos al agua», porque se llegaba a lo que verdaderamente era un gran lodazal.

El Alférez Benedicto, que acompaña a las chicas, les pregunta: ¿Vosotras también queréis ver las trincheras? Ved cómo

Nuevas impresiones de los camisas azules que les llevaron el presente de las J. O. N. S. locales

mo está todo esto y no es nada comparado con lo que queda. Rápida Aurelia: ¡Ah! Sí, sí, para eso hemos venido, a traeros unas cosillas y veros a todos. Repara en el falangista Pablo Alcón, hombre alto y delgado: ¿Pero y éste que es? Un ruso que anoche se pasó a nosotros; una risa estrepitosa por todos, al observar en Pablo la cara rara de aprobación de que efectivamente lo era, y podrían haberlo creído si sólo éste hubiera sido el que no llevara en su vestir, ni el gorro de falangistas; son tantos meses de lucha, que aquella «camisa nueva» que sacaron de casa para venir al frente, quedó vieja y desecha en las trincheras y cada uno tiene que arreglarse como puede.

La Falange es sacrificio, nos contaban estas arrestadas muchachas a nuestra proposición de que desistieran seguir adelante; le habían tomado curiosidad a estas «calles con sus casitas» y después de haber pasado aquellos trozos que con un saltito se libraban de mojarse o llenarse de barro, oigo exclamar a Aurelia: ¡Esto ya no es lo mismo Pili! Andando de tacón puede pasarse? ¿A los dos pasos ya tenían el agua a media pierna y así, sin delicadeza a paso natural conseguimos llegar a la carretera que divide ambas posiciones.

Llovisneaba un poco, ahora quien se impone es nuestra Secretaria que no consiente que todos nos estemos mojando por el mero hecho de acompañarlas. ¡Con nosotros estáis cumplidos! Cada uno a su chavola y a secarse que esto para nosotras es una sola vez y para vosotros es todos los días.

Pero naturalmente nadie se retiró, se comenzó de nuevo la marcha visitando las dos posiciones de Vértice Cumbre, notándose en el rostro de todos los muchachos la gran satisfacción de haber vivido unos instantes junto a su querido Jefe Luna.

Llegó el momento de la despedida y nuestro Capitán ojea a sus acompañantes, nota la falta del cura. ¿Y este hombre donde está? ¿Ya pasó para la Comandancia? Pero no fué a las trincheras? ¡No!, se quedó en una chavola pasando el rato con unos paisanos. ¡Este pícaro cura! Vió a tiempo las orejas al lobo y y prescindió de recorrerlas, así es que poca cosa puede contar de lo que es una trinchera en invierno y lo que se sufre en ella

Pequeñeces del frente

Hemos visitado en el frente, en el auténtico frente en que los rojos dialogan con los azules, una posición guarnecida por la FALANGE DE CACERES. Para dar una idea del espíritu que anima a aquellos muchachos queremos recordar dos «Pequeñeces» que diría el padre Coloma.

Al entrar en uno de los caminos cubiertos que conduce a una de las trincheras más avanzadas, el centinela, muchacho de unos diez y ocho años, se cuadra ante nuestro Jefe y le dice:

—«A sus órdenes, mi Capitán. Le acompaños en el sentimiento.»

—«¿Por qué muchacho?».

—Por la muerte del camarada Becerra.

Era un gran falangista.

—Es verdad—responde el Capitán—¡Un gran falangista! Y

yá que no pasó los aprietos del lodo hasta la rodilla; ahora que Luna se la tiene en cuenta para otra ocasión. ¡El cura irá en cabeza!

Bueno. ¿Queréis alguna cosa de mí? Seguro que todos, absolutamente todos le pediríamos algo, pero no es esta la ocasión mi Capitán ahora nos interesa ganar la guerra, y luego cuando volvamos con las «Banderas Victoriosas» Dios dirá.

Ha venido además de traernos jamones y vino, un poco de calor de nuestras tierras Cacerías, a revivir en nosotros su cariño del que no dudamos un momento y ten la completa seguridad mi Capitán que todos estos Falangistas de las gloriosas Banderas que tú formáste y que hace ya un año están en este cerco a Madrid, te quieren de corazón.

Y después de un rato de buen humor, nos dice que hasta Nochebuena, volverá por aquí y traerá una docena de falangistas para que conozcan esto, enseña Aurelia y Pilar quedaron comprometidas en volver, y con estas promesas, brazo en alto y un fuerte ¡Arriba España! despedimos a nuestro Jefe y acompañantes.

Vértice Cumbre, 19 de Noviembre de 1937. Segundo Año Triunfal. ¡Arriba España!

JOSÉ M. LOUSTÁN

Jefe de Falange, 1.ª Centuria, 1.ª Sección

todos envidiamos su muerte. Murió cristianamente y con el ¡Arriba España! en los labios.

—Satisfecho de dar su vida por la España Una, Grande y Libre—Añade el animoso muchacho—Cómo estamos todos dispuestos a morir; como queremos morir todos.

El Capitán aprieta su mano y dice algo que nuestra emoción nos impide oír. Se nos humedecen los ojos. Silencios apretamos a nuestra vez la mano del imberbe camarada y pasamos ante él el brazo en alto en saludo reverencia a la España inmortal encarnada en aquel mozalbete, tan hombre y tan español.

Pasamos a la trinchera. Barro hasta la rodilla en casi toda ella, que al principio nos hace andar con cuidado, luego algo avergonzados ante el estoicismo de aquellos camaradas que contarán por días lo que nosotros vamos a contar por minutos (y pasamos cuatro horas en la trinchera), andamos por el cieno con más desparpajo que un emboscado por la Plaza del General Mola.

Las dos Camaradas que nos acompañan no tienen compasión ¡ni de sus medias! Algunas balas sueltas que silvan sobre nosotros no consiguen hacer doblar la cabeza a las valientes muchachas. Quieren verlo todo, hablar con todos los camaradas, llevar a todos ellos el consuelo y la alegría de su presencia. Los ojos de ellos reflejan asombro agradecimiento y respeto. Realmente es digno de todo ello el sabor y el ánimo de estas muchachas.

Llegamos a un nido de ametralladoras y penetramos los que cabemos en él. Da sensación de fortaleza casi inexpugnable. Desde él se ven muy cerca las trincheras de la anti-España. Al mostrárselas a las muchachas el capitán de la posición que nos acompaña, una de ellas exclama:

—«¡Pero, si están muy cerca!»

—«Hay sitios que están más cerca todavía, luego los veréis.»

—«¿Y por qué no tiran?»

—«Los rojos son muy buenos muchachos. Les hemos dicho que estáis aquí vosotras y que tengan mucho cuidado con ser revoltosos y ya véis como obedecen. Algunos tirillos sueltos para daros la sensación de guerra.»

Gran Hotel Europa

de JOSE JURADO CARRO

Gran Confort.—Teléfono y Cuarto de Baño en todas las Habitaciones. — B A R. — Calefacción. — Coche a todos los trenes.

La instalación más moderna de CACERES

—«Oye — inquires la locuaz Secretaria de la Sección Femenina a un servidor de ametralladora—aquí si viniesen muchos, cinco o seis mil ¿podíamos con ellos?»

—«Ya lo creo, pero no vendrán»—responde el muchacho con naturalidad exenta por completo de fanfarronería—«Saben que aquí están falangistas y que mientras tengamos municiones no hay quien entre en una trinchera defendida por ellos. Y si no que se lo pregunten a la Bandera de Sevilla.»

—«Y si se nos acaban las municiones nos quedan los dientes» añade otro servidor de la pieza.

Ante estas respuestas—pasada la emoción que nos producen—recordamos con pena y desprecio a los políticos de urna y dos gritos nos salen del corazón ¡Gloria a José Antonio! ¡Arriba España!

E. P.

CARTA

Sr. D. José Luna

Cáceres.

Querido Jefe: En este momento recibimos de manos de nuestros superiores, la parte de jamón y vino que nos ha correspondido, gracias a tus gestiones y al bondadoso corazón de las mujeres extremeñas, para los que nos honramos con vestir la camisa azul de Falange, en defensa de nuestra queridísima madre: La Patria.

No encontramos palabras con que demostrarte nuestro agradecimiento más sincero. Pero te juramos por medio de la presente, que pese a quien pese, seguiremos luchando con más fé que antes, en contra de esa canalla marxista, para que al final de esta Cruzada podamos ofrecer a nuestro querido Ausente el fruto de la semilla que él un día derramó por las tierras pardas de Extremadura.

Y para terminar, nos despedimos de tí con un fuerte abrazo y al grito de Arriba España los cocineros de la cuarta Centuria.

Antonio Herrera, jefe cocina.

Pedro Fernández, cabo furriel.

Juan Lobato.

Francisco Domínguez.

Leonardo Villar, y

Serafin Iglesias.

Oriental Guadarrama a 22-XI-1937.

Anúnciese en LA FALANGE

El Capitán y la Falange

Una visita a nuestro frente

El Capitán, para nosotros, no es sino el Jefe Provincial, Capitán Luna.

Hay que verlo en la ocasión de comunicarse con los suyos, con los muchachos de su querida Falange, para saber cómo siente su alma y cómo se agranda su figura y cómo se conmueve su corazón, valiente y paternal.

Quién esto escribe, tuvo la suerte de ser invitado por él para formar parte de la Comisión que llevó a nuestros heroicos falangistas el cariño y el recuerdo de todos los camaradas, con un buen obsequio de jamones, vino, calzado ¡y camisas azules de Falange!

Consciente de los riesgos de la expedición, pudo más su concepto del deber paternal, y llevó con nosotros a su pequeño Pepín, de 5 años, para darle una lección viva de patriotismo y de amor a la Falange; para que fuese testigo de lo que su padre hace por los valientes que le siguen y pelean por la España grande de José Antonio, por la España grande que nuestro invicto Caudillo ha de lograr; por la España grande que absorbe la vida y los sentimientos y el entusiasmo del Capitán Luna.

¡Y cómo contagia a quien le acompaña y le trata y a quien tenga la ocasión de conocer su pensamiento y el tesoro de su amor encendido por su queridísima Falange!

Así aquel buen camarada Plácido, que puso su casa a nuestra disposición donde pernoctamos. Perseguido por los rojos, condenado a muerte, pudo librarse de su odio criminal, y allí donde pernoctamos, expuesto a perder sus pocos bienes materiales, y su vida en peligro, allí está dispuesto siempre a auxiliar a los nuestros, a darle todo, hasta no tener más.

Y aquel muchachote, noble, valeroso y audaz, que fué escolta de nuestro Capitán, el gran Picado, el fiel amigo del Capitán

SANTA ANA

SANATORIO QUIRÚRGICO

Director: Dr. Ledesma

Cirugía general - Ginecología - Partos

TODO CONFOR — PRECIOS MODICOS

Av. Ntra. Sra. de la Montaña

Teléfono 422

CACERES

Luna, hasta el sacrificio, y que tanto facilitó nuestra misión.

Pero la emoción fué indescriptible, que conmovió hasta lo íntimo las fibras del corazón, cuando los falangista de Cáceres vieron a su Jefe, a su Capitán Luna.

Más que el obsequio, infinitamente más, lo que causó su mayor placer fué la visita de su querido Capitán, al que todos querían contar su tarea, su entusiasmo por la Falange, su desprecio por el riesgo, su fervor patriótico. Mientras el Capitán, con un apretón de manos, con un abrazo, con un gesto conmovido, con una mirada de aprobación, les decía todo y les alentaba y aprobaba su actitud y les recordaba la gloria de la Falange y el honor y la suerte de vestir la camisa azul frente al enemigo y morir si es preciso en holocausto del ideal, por Dios y por la Patria una, grande y libre, que quiere la Falange.

Regresábamos de noche por la carretera, en un trozo batido por el enemigo, por donde habíamos pasado aquella tarde—y fué cosa de ver el expresivo gesto de desprecio que hizo el Capitán cuando anunciaron su proximidad los rojos—, y allí nos detuvieron algunos de nuestros muchachos, que hasta entonces no habían podido ver a su Capitán, para ser felices estrechando su mano, hablando con él, viéndole un momento siquiera, como fué feliz el viejo-cito que antes del viaje dió al Capitán un beso en la frente, para que el Capitán se lo diese al hijo de su amor.

He aquí el secreto del heroísmo de la Falange de Cáceres: un ideal encarnado en la persona de nuestro Jefe el Capitán Luna, que les contagia de patriotismo, que les ha dado ejemplo de valor, que se desvive por ellos, que los quiere como a sus hijos, que siente y se alegra con las penas y con las alegrías de su Falange, que daría todo por verlos bien cuidados y conten-

tos, y que en lograrlo emplea las horas de su vida y los afanes de su entendimiento.

¡Arriba España!

JULIÁN RODRÍGUEZ POLO.

DROGUERIA Y PERFUMERIA

APOLINAR

San Pedro 6 :—: CACERES

Sección Femenina

Camaradas que tienen que prestar servicios por quince días en los Comedores de Auxilio Social

Mercedes Ollero.
Teodora Pérez.
Micaela Lázaro.
Angela Valhondo.
Guadalupe Salas.
Luisa Bello.
Carmen Murillo.
Golli Escribano.
Elena Sánchez.
Isabel Rodríguez.

Encargada de los Comedores

Manola Muñoz.

Taller

Camaradas que tienen que prestar servicios por quince días en el taller

Lola Mariño.
Tasi Pérez.
Argelia Manzano.
Laura Peña.
Luisa Rodríguez.
Pilar Hoyos.
Obdulia Moreno.
Asunción Canal.
Emilia Giménez.
Concha Basanta.

Delegada de taller

Claudia Tejado Milán.

Mariño

MOSAICOS CEMENTOS, YESO

y toda clase de materiales para construcción

Carretera de Medellín. Teléfono, 147.

Cáceres

Propague LA FALANGE

Panaderos:

La ventaja y economía de su negocio, es tener montada una buena Panadería. En España, para esta clase de industria, la

Casa Arrieta. - Pamplona

Representante en Extremadura:

Hijo y Sucesor de Ramón Becerra

Pedro Ojalvo Román.

● CACERES

Calle: JOSE ANTONIO PRIMODE RIVERA, núm. 32

Obrero: Mientras tú trabajas para reconstruir la Nueva España, el Estado Nacional sindicalista no abandona la Enseñanza de tus hijos.

Infórmate en el S. E. U.

El partido internacional Portugal-España, terminó con el resultado 2-1

Vigo.—Ayer se jugó el partido internacional entre los equipos Portugal-España.

A este acontecimiento deportivo concurren millares de portugueses y una representación de la «Legión Portuguesa» perfectamente uniformada y que constituyó la nota saliente del gran desfile celebrado al mediodía.

De toda la España Liberada se desplazaron infinidad de aficionados, demostrando así que pese a la guerra, aún sobran energías para invertir las en otras atenciones que las que impone la lucha.

Durante todo el día y en el encuentro se registraron momentos de intensa vibración patriótica y de confraternidad hispano-lusa.

El equipo nacional vestía el uniforme de la falange y el portugués camisa azul y pantalón azul claro ostentando el yugo y las flechas.

El encuentro terminó con dos tantos a favor de Portugal y uno para el equipo Nacional.

El equipo portugués en relación con años anteriores se encuentra muy mejorado en su forma. Su parte más floja es la línea delantera.

El equipo español acusa desentrenamiento y falta de penetración entre sus partes.

Lo mejor la línea defensiva.

Por primera vez Portugal ganó a España. Celebramos como propio este triunfo de nuestros hermanos portugueses. En esta coyuntura histórica, ambos pueblos, que tantas veces se han encontrado en sus rutas imperiales, se abrazaron ayer con un abrazo de hermanos que en estos momentos corren un mismo destino.

¡Viva Portugal! ¡Viva España!

Si la barbarie marxista pasó por tu casa y no puedes seguir sosteniendo la Enseñanza de tus hijos, solicita la matrícula gratuita que concede el Estado. El S. E. U. te informará.

Farmacia y Droguería

Castel

Plaza del General Mola, 37
Cáceres

Obras son amores

Los cosecheros de Baleares

Salamanca, 29.—Según comunican de Palma de Mallorca, la Delegación Especial en Baleares de la Junta Técnica del Estado, obedeciendo órdenes del Gobierno Nacional, ha empezado entre los cosecheros de almendras la distribución de la cantidad de 44'40 pesetas por quintal de almendras, resto que les faltaba percibir como producto íntegro del beneficio obtenido en la venta de la cosecha de 1936.

También por la Delegación especial se ha acordado proceder al inmediato pago de 150 pesetas por quintal, entre los agricultores como anticipo de la venta de la cosecha de 1937.

Con estas medidas prácticas los agricultores se muestran contentísimos, por ver que al fin se defienden y salvaguardan sus intereses.

Blamamiento al pueblo cacereño:

Siendo necesario equipar a las camaradas que salen al campo a recoger las aceitunas, es preciso que todos los cacereños como buenos patriotas contribuyan con algún donativo para esta Hermandad. Los donativos se reciben en la Delegación Provincial de la Hermandad de la Ciudad y el Campo; Avenida de la Montaña núm. 10.

La Delegada Provincial, Purificación Pulido, Castilla.

PUBLICACIONES

«Jerarquía»

Acaba de publicarse «Jerarquía», la magnífica revista de la Falange, guía experto del nacionalsindicalismo, cuyo número es un guión de la sabiduría del imperio y de los oficios.

Contiene estudios profundos, versos admirables y notas de actualidad y de gran interés para el movimiento.

Entre otros trabajos publica un discurso de nuestro Jefe Nacional el Caudillo Franco, y textos inéditos de José Antonio y Ruiz de Alda.

CAMISERIA — GENEROS DE PUNTO

CASA GOZALO

Teléfono 212

Abanicos — Perfumería — Confecciones

Falangistas que solicitan Con la primera Bandera

Sosiego

Parece que la lluvia ha mojado y oxidado los fusiles rojos. Han cesado los tiroteos ordinarios. Estarán los rojillos calentándose al brasero, si lo tienen, metidos en unas trincheras muy monas que se han fabricado. Son los campeones del atrinchamiento. No nos interesa batirles el record.

Asistencia al Frente y Hospitales

El día 20, estuvieron entre nosotros, la Delegada Provincial de la Falange Española, camarada María Blasco; y las camaradas—tres veces condecoradas— Anita Sevilla y Casilda Nieto, que recorren en nombre de la Delegada Nacional todos los frentes, para organizar enfermerías y lavaderos para las tropas, a cargo de las muchachas de Falange; así el combatiente estará bien atendido y se ahorrará los gastos que acaso tuviera de lavado y cosido de ropa.

Venían acompañadas por el Inspector Sindical, camarada Garrido.

Quedaron muy satisfechas del número y entusiasmo de esta Sección Femenina Local. Así lo manifestaron a su Jefe, camarada Dolores Arroyo.

Caballería mora

Julio, es el Teniente Médico ambulante de la Bandera. Vino a ella, desde el principio, voluntariamente, con sus gafas y su botiquín.

Su ayudante, Eloy—antiguo afiliado del S. E. U.—vinose también a la Bandera en cuanto pudo: que fué cuando se liberó Santander, donde, como alumno pensionado, le había sorprendido el Movimiento.

Para entretener los ocios—los del equipo médico y otros—se han fabricado un tablero de ajedrez y se han procurado unas piezas, en las que es preciso adivinar si se trata de la reina o de un caballo. Eloy ha ganado varias veces a Julio. Y como juega siempre con las negras y mueve bien los caballos, Julio, algo molesto, le ha dicho:

—¡Claro, con esa caballería mora...!

Tenemos un chófer, digno de ser «cronicado». En la próxima lo será.—E. F. E.

Sostenes Romero Flores, sub-jefe de Centuria.

Manuel Bernabé Pedregal Higuero, jefe de Falange.

Faustino Chaves Doncel, sub-jefe de Falange.

Manuel Arroyo Romo, secretario de la Centuria.

Juan Sánchez Martil, enlace de Centuria.

Diego Merino Chamorro, enlace de Centuria.

Jacinto Grinche Vicente, idem de idem.

Cesáreo Jiménez Rivero, idem de idem.

Francisco Martín Tiendas, idem de idem.

Antonio Peloché.

Gervasio Gamino.

Julián Bravo.

Francisco Rodríguez.

Juan Delgado.

Honorio Herrero.

Juan Pazo.

Lino Domínguez.

Braulio Alegre.

Cristino González.

Juan Tapia.

Justino Sanabria.

Francisco Guillén.

Francisco López.

Julián Alvarez.

José López.

Clemente Villares.

Teodoro Collar.

Estéban García.

José Castro.

Césareo Lucio.

Pedro González.

Rufino García.

Luis Iglesias.

Eliás Roncero.

Daniel Tomé.

Dimas Izquierdo.

Nicolás Martín.

Valentín Cáceres, y

Enrique Algavaz.

FARMACIA DE

L. ESCRIBANO CALVO

Pintores, 13 :: CACERES

CHATARRA

En el Camino Llano, (Posada).

En la calle San Ildefonso.

En la calle de Trujillo.

Estos son los depósitos de recogida de Chatarra, donde está el personal todos los días de 8 a 12.

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

Gran Bar CUBANO

de JOAQUIN PEÑA SANCHEZ

Restaurant

TRUJILLO

Huérfano de la guerra o de la barbarie roja: El Nuevo Estado te protege. Podrás continuar tus estudios gratuitamente. Para ello, dirígete al S. E. U., donde se te informará.

Delegación Provincial de Prensa y Propaganda

Liquidación de suscripciones

Se ordena a todos los Jefes Locales, que tan pronto como tengan conocimiento de esta nota, se apresuren a enviar sin dilación alguna, la liquidación de suscripciones y venta de nuestro semanario LA FALANGE, hasta el 30 de Octubre próximo pasado.

La liquidación de este mes de Noviembre, la efectuarán del 1 al 5 de Diciembre, norma que seguirán exactamente, en lo sucesivo, para nuestra buena marcha administrativa.

Los Jefes Locales serán responsables económica y moralmente del incumplimiento de esta orden.

Licencias de venta de nuestros emblemas

También se ordena a los citados Jefes Locales de Prensa y Propaganda el cumplimiento de la Circular de esta Delegación, sobre la prohibición de venta de artículos que contengan banderas o emblemas de Falange Española Tradicionalista y de las JONS, por los comerciantes e industriales de sus respectivas localidades, sin que éstos hayan solicitado de esta Provincial las correspondientes licencias y enviado las relaciones triplicadas de existencia a que se refiere la mencionada circular.

Cuantas dudas pueda sugerirles la aplicación de dicha Circular, deberán consultarlas rápidamente a ésta Delegación.

Del incumplimiento de esta Circular hará responsables a los Jefes Locales de Prensa y propaganda.

Recibo del periódico

Son numerosas las quejas que se reciben en esta Delegación sobre el retraso, muchas veces de cuatro o cinco días con que reciben nuestros suscritores LA FALANGE. Para subsanar esto, los Jefes Locales de Prensa y Propaganda, procurarán informarse con toda exactitud y veracidad de las causas a que ello pueda obedecer, para subsanarla, haciendo la oportuna reclamación allí donde radique la deficiencia del servicio.

En el plazo más breve posible, se me dará cuenta de esta gestión.

Funcionamiento de las Jefaturas Locales de P. y P.

Todos los Jefes Locales de Prensa y Propaganda, se apresuraran a dirigirse a esta Provincial dando cuenta de la fecha

en que fueron nombrados, y en poblaciones donde estos cargos no se hayan cubierto los Jefes de las Jons Locales, se apresuraran a enviar con toda urgencia, propuesta de nombramiento.

Para la buena organización y eficacia del funcionamiento de esta Sección de Prensa y Propaganda espero el inmediato cumplimiento de lo ordenado.

Por Dios, por España y su revolución Nacional Sindicalista
Cáceres 20 Noviembre 1937.—
II Año Triunfal.

El Delegado Provincial de Prensa y Propaganda, *Juan Milán.*

¡Viva Franco! ¡Arriba España!

LIBRERIA, PAPELERIA

Máximo Solano

Siempre papel de fumar
y carpetas para escribir
::: PRECIOS AFINADISIMOS :::

La orden Imperial de las Flechas Rojas para el Capitán Luna

(Nuevos pueblos adheridos)

Continúan adhiriéndose con el mayor entusiasmo, los pueblos de nuestra provincia a la petición de la Orden Imperial de las Flechas Rojas para nuestro Jefe Provincial Capitán Luna.

He aquí la nueva relación de los Ayuntamientos que han solicitado dicha recompensa del Generalísimo, a través de este Gobierno Civil:

Ahigal, Talavera la Vieja, Tejada de Tiétar, Moraleja, Gargantilla, Hoyos, Berzocana, Casar de Cáceres, Cuacos, Serrejón, Pedroso de Acín, Piedras Albas, Malpartida de Cáceres, La Garganta, Holguera, Bohonal de Ibor, Guijo de Coria, Aldeanueva de la Vera, Botija, Mirabel, Carbajo, Navas del Matroño, Cedillo, Casas de Millán y Abertura.

A todos nuestra sincera gratitud.

CALZADOS PEÑA

Extenso surtido y buen precio

Basilio Sánchez Alcón

Teléfono 277 CACERES

Hotel JAMEC

Gran Restaurant.—Instalación moderna.—Gran Bar Americano

Teléfonos 168 y 64

Los únicos gritos que pueden darse

El Secretariado Político de F. E. T. y de las Jons, nos trasmite esta orden de la Jefatura Nacional, para su difusión

«Con objeto de evitar incidentes, consciente o inconscientemente provocados, pero que en todo caso pueden perturbar la buena armonía de la retaguardia, se pone en conocimiento de todos los afiliados a la FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S., que los únicos gritos que pueden darse en concentraciones, manifestaciones, desfiles, etc., son éstos: ¡FRANCO, FRANCO, FRANCO!; ¡ARRIBA ESPAÑA!; ¡VIVA ESPAÑA! y ¡ESPAÑA UNA, GRANDE Y LIBRE! Cualesquiera otros—en relación con el Movimiento—serán considerados como lanzados con propósito de perturbación y adecuadamente sancionados por las autoridades de la Organización y del Estado».

DROGUERIA MACEDO

Plaza Mayor, 1

Teléfono, 379

Hermanidad de la Ciudad y del Campo

Las actividades que la Falange Femenina viene desarrollando, van tomando cuerpo, la copiosa correspondencia cruzada con las Jefes Locales va viniendo la pureza y nutridos grupos de camaradas, despertando de lo que en un principio fué indiferencia al darse cuenta de la obra regeneradora que se está realizando, se alistan con entusiasmo fervor para cumplir la misión que se les ha de confiar.

Pero con ser muchas, no son suficientes; hay que darse cuenta que Dios como si quisiera premiar la gran obra que nuestro Caudillo dirige, en bien de la humanidad, nos envía una cosecha sin límites, es una bendición ver los olivos impotentes para sostener el fruto, no podemos como buenos cristianos consentir que ese fruto se pierda, hay que cojerlo. Por eso camarada, de cualquier condición que seas debes alistarte, el tiempo apremia, tus servicios son necesarios recogiendo el fruto o cuidando el hogar modesto de tu camarada, que durante el día ha de abandonarlo para ganar el sustento de sus hijos; has de empezar a ser madre derramando tu

cariño entre esos pequeños, tus finas manos y tu piel delicada han de ostentar con orgullo, la patena del trabajo que Dios ha de agradecerte; en los campos han de resonar las alegres notas de tus risas, en los hogares has de recoger las de esos angelitos desheredados de la fortuna y las lágrimas de ternura de esa madre, que ve al regresar de su trabajo en su hogar la alegría que tu presencia ha hecho desterrar las miserias sufridas.

Piensa un poco, haz pensar por tu conciencia el deber que te imponen tus hermanos de trincheras, hazlo por ellos, hazlo por la Patria, que Dios y ella te lo bendirán.

¡¡ARRIBA EL CAMPO!!
¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

La Delegada Provincial de la Hermanidad de la Ciudad y del Campo, *María de la Purificación Pulido Castilla.*

Ultramarinos

LOZA Y CRISTAL **Rufino Rubio**

General Ezponda, núm. 6

CACERES TELÉFONO, NÚM. 280

Café Viena

Carlos Municio

HAY HELADOS

Pintores, 16 Teléfono 174

Cáceres

LA EDUCACION DE LA JUVENTUD POR LA CULTURA FISICA

Por Rienzi.

Las exigencias de la guerra no han permitido aún que la siembra de recuperación haya llegado al surco físico de nuestras juventudes. Y esta modalidad de educación no pasa de ser entre nosotros, a la hora de ahora, más que un balbuceo sobre el que debemos abrir, seguros de un gran mañana, el ala a la esperanza. Yo confío que siguiendo el mismo fenómeno de crecimiento físico de otros pueblos a España habrá de caberle también el acierto de ir; tras la formación del espíritu marcial de sus mocedades, al intenso cultivo de ese músculo que es, biológicamente, el sostén de todas las energías espirituales del hombre. Posiblemente las demandas de toda convulsión nacional que ha de redondearse primeramente para el éxito con una supremacía bélica justifica una primacía de momento y una postergación «por accidente».

La disyuntiva planteada a todo pueblo que se incorpora sobre su Historia no puede ser otra; dentro de los términos de la posibilidad, que la que se abre entre dos grandes mandatos: el presente y el futuro —el hoy y el mañana— y es necesario reflexionar atentamente sobre ellos para no juntar en un hallazgo pasajero —el hoy— lo que puede ser un colmo de seguras venturas raciales —el mañana El acierto sería— el modo alemán o el modo italiano — atender al imperativo de ese «hoy» de forma que la labor presente fuera un crédito para la necesidad del mañana, esto es, aparejar en su momento la construcción espiritual de nuestras juventudes con su nacionalización física. Quiero decir que como ha de haber —ya lo hago un espíritu de la marcialidad disciplinada y nacional entre ellas haya también un modo de cultura física española encuadrada en las entidades originarias de la raza. Como existe la cultura física italiana y existe la alemana.

Llegar en lo que no es más que un somero trabajo de enunciado a las primeras raíces de la cultura física en el mundo nos llevaría a un salto y a un proceso histórico tan detallado que necesariamente escaparía a las dimensiones de un artículo. La cultura física es tan vieja como el mundo y no nos interesa por hoy meternos por los fueros de la exégesis. Queremos circunscribirnos al señalamiento de una necesidad para que sobre ella mediten aquellos en cuyas manos vive toda iniciativa oficial. Y acabaríamos por sentirnos satisfechos si a nuestra llamada una voz ordenara a Lázaro, ponerse de pie. El camino sería entonces andado como una nueva marcha hacia la conquista.

Ni Italia ni Alemania han traí-

do a la vida física europea el vellocino del oro. Sin embargo de italianos y alemanes tenemos que tomar aquellas bondades de cultura corporal y disciplina de músculo para formar la nuestra. Es un procedimiento de adaptación racial. También italianos y alemanes las tomaron de otros hasta formar, por ensamblaje, sus propias culturas nacionales. Y unos y otros constituyen actualmente los dos pueblos más fuertes y felices en la orientación y en el logro de la cultura física de sus juventudes. Grecia perdió en su descanso histórico la fisonomía de su tesoro corporal. Inglaterra, vieja isla de viejos cultivos físicos no quiso cuidarse en su egolatría por la nacionalización de su músculo que aunque de tipo propio carece de línea nacional. Suecia, Dinamarca y Noruega conservan en cambio sus escuelas aunque algo difuminadas por falta de nuevas adherencias sobre la marcha de los progresos Médicos. Es Checoslovaquia con un gran aire romántico, el país que con más ahinco persigue la modernidad de la cultura física de sus juventudes con el remozamiento incesante sus famosas regiones de secols. La línea física checa es la más definida. No es la mejor, no obstante. La calidad tendremos que buscarla en los «Nazis» alemanes y en los «Balillas» Italianos.

Que es lo que han hecho Italia y Alemania para alcanzar tan feliz conquista. Una y otra se han limitado a una rebusca tenaz y afortunada en los sistemas de otros países hasta encontrar en ellos aquellos valores que mejor podían adaptarse a sus privativos de raza, y ya encontrados no han tenido más que unirlos a los que tradicionalmente ya les pertenecían y del conjunto ha surgido el sistema propio, el modo nacional de sus respectivas culturas físicas. Esto es lo que tenemos que hacer nosotros para suministrar a nuestros «Flechas» y «Cadetes» una mejora corporal en el mañana. Italia y Alemania nos facilitan ya hecho el trabajo de rebusca no hay más que estudiar sobre sus dos métodos para entresacar de ellos cuanto pueda amoldarse a los mandatos de nuestro temperamento y unir a lo escogido aquello que en orden a la gimnasia, aún viejo y abandonado, es natural a nuestra tradición y a nuestra raza. Empeñarnos en ir por otros caminos o crear una exclusiva donde nada en la especialización hay creado, es marchar derechamente al fracaso. No debemos

España: Más realidades

Por el Capitán Francisco Mc. Cullagh

Francisco Mc. Cullagh, periodista irlandés, es uno de los más famosos corresponsales de guerra del mundo.

Siempre en el sitio de más peligro, aunque el cielo se desplome, fué corresponsal de «New York Herald» durante la guerra Ruso-japonesa, y del «Evening Post» durante la Revolución portuguesa en 1910, cuando la abdicación del Rey Manuel. Fué corresponsal también en Agddir, en Trípoli y en la guerra de los Balkanes, en la que fué hecho prisionero.

Después de servir en la guerra Europea, marchó a Rusia. Fué capturado allí por los bolcheviques cuando se retiraba con el Ejército de Kolchak. Puesto en libertad, volvió a Moscú en 1922, de donde fué expulsado por sus reportajes sobre el proceso de Mgr. Cieplak.

Queremos reproducir su magnífico artículo «España: Más realidades», con que tan certeramente supo enjuiciar nuestra Santa Rebelión del 18 de Julio de 1936, aunque por su extensión lo haremos en varios números.

Y ahora veo también claramente la extraordinaria influencia de los «profesores» rusos de revoluciones sobre sus discípulos españoles. La extremada y diabólica crueldad de éstos es rusa. La quema de iglesias y monasterios es de influencia rusa. Rusa es también la costumbre de exhumar los cadáveres de monjas de los conventos y cementerios, hábito que es incomprensible entre los cristianos de Occidente, porque la Iglesia Católica no predica, como lo hace la rusa, ortodoxa, la incorruptibilidad de los cuerpos de todos los santos.

Para salvar de la corrupción a los niños españoles y para prevenirse del establecimiento en España de una República soviética, los cristianos españoles reaccionaron. ¿Se equivocaron al rebelarse? ¿Devieron esperar, v. y. gr., a que un Mister George Landsbury les diese la señal? Porque entonces hubiesen tenido que esperar eternamente.

Justificación del levantamiento

Las circunstancias que produ-

olvidar que si nada hay nuevo bajo el sol en orden a la cultura física, ese nada cae plenamente en lo categórico.

He redactado estas líneas a petición de la Jefatura Nacional de las juventudes Nacional-Sindicalista españolas. Y he procurado en ellas no entremezclar para nada en ellas ese anejo de términos técnicos ni de nombres de sabios maestros extranjeros que pueden señalar una erudición impertinente e impropia hoy, por hoy, para los jóvenes que puedan leerme.

No he intentado más que hacer una llamada a unos y una advertencia a otros. En horas en que la palabra «juventud» y el alto vocablo «disciplina» tienen valores iguales y dignidades sinónimas olvidarse de la cultura física lo considero tan falto de sentido como el aspirar a hacer una España fuerte con hombres débiles sería quedarnos en mitad del camino.

ieron el levantamiento nacional, no han sido debidamente aclaradas por los Jefes militares. En primer lugar, porque ninguno de éstos ha demostrado las aptitudes periodísticas y en segundo lugar, porque todas las noticias que hasta la fecha hemos tenido de los orígenes de la guerra han procedido de Madrid y por lo tanto, tienen las huellas de la falsedad madrileña. Hasta imparciales y honestos periodistas han sido influenciados inconscientemente por la atmósfera de Madrid.

La verdad del caso es que los rojos españoles nunca aceptaron honradamente la República. Ellos sólo querían hacer de esta un escalón para llegar a la Dictadura soviética; y ahora tienen su Dictadura, sostedida a punta de las bayonetas de los milicianos. El Presidente Azaña puede firmar decretos y ejecutar otras farsas oficiales, pero el Poder lo tienen los rojos.

Ya desde mediados de Julio, los rojos ejercían su control sobre el Gabinete del señor Casares Quiroga, como lo demostraron los disturbios ocurridos en toda España por aquella fecha. Estos disturbios llegaron a tal extremo, que el señor Casares Quiroga renunció al Poder, por lo que el Presidente llamó al señor Martínez Barrio, para que formara un Gabinete de republicanos moderados.

Fué una revolución roja

Los marxistas hundieron este Gabinete inmediatamente, por lo que el señor Azaña volvió a llamar al Gabinete Casares Quiroga, anticonstitucionalmente, ya que los comunistas no tenían derecho a abusar de sus prerrogativas.

La constitución del nuevo Gabinete fué tan del agrado de los bolcheviques, que acordaron mantenerlo por medio de la fuerza armada y a media noche del sábado 18 de Julio, patrullas armadas de bolcheviques se apoderaron de las calles y de toda la ciudad. Cacheaban a los transeuntes y la policía casi desapareció por completo.

Aquello era nada menos que una revolución roja, y los partidarios de la Unión Militar Española estaban en su perfecto derecho al disparar desde los tejados a las casas, contra esos intrusos armados que, sin ninguna autoridad, se hicieron dueños de la población.

(Continuará)

MUEBLES Venancio Mirón

San Juan núm. 22

CACERES

Teléfono 426

NACIONAL-SINDICALISMO

LOS SINDICATOS

Rodando por los pueblos de la provincia, en virtud de órdenes recibidas para la propaganda del trigo, he hallado y visto que todos los productores se hallan prestos a formar «los Sindicatos», pero con sentimiento tengo que decir que si la clase trabajadora ansía estar en organizaciones que la pongan en condiciones de ser respetadas por las leyes y decretos de nuestro Jefe Nacional, en cambio, los que tienen el deber como falangistas, no parece ser que les interese la organización sindical, o no han interpretado al pie de la letra el artículo 29 de los Estatutos de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S. El mencionado artículo, dice en su parte primera: FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S., CREARA Y MANTENDRA LAS ORGANIZACIONES SINDICALES APTAS PARA ENCUADRAR EL TRABAJO Y LA PRODUCCION Y REPARATO DE BIENES. Si Falange tiene la misión de crear las organizaciones sindicales, es evidente que para ello, los primeros que deben tener carnet sindical, son los falangistas y así llegaremos a tener resueltos todos los conflictos que pudieran plantearse y llegar a la unificación de capital y trabajo; de esa forma todos conjuntamente, desde los sindicatos, haremos que nuestra España sea una, grande y libre.

A los Sindicatos somos nosotros, los falangistas, los primeros que debemos ir. Y si somos empresarios no podemos consentir que en nuestra industria haya un obrero que no esté sindicado; puesto que el Estado es Nacional Sindicalista y como tal, todos, los técnicos y obreros igualmente, como falangistas, deben estar encuadrados en sus respectivos Sindicatos y todos al unísono, buscar las mejoras y beneficios que sean prudentes y con ello conseguiremos, todos juntos, la Patria, el Pan y la Justicia.

Basta ya de hacer cada uno lo que quiera; es hora de que todos nos pongamos de acuerdo, de que se terminen las rencillas personales, de que no nos creamos los unos con más derechos que los otros, sino que, todos al igual que nuestros camaradas de las trincheras, nos unamos para que en la retaguardia todos luchemos porque las órdenes se cumplan así como ellos las cumplen, sin discutir, sino como todo hombre que piensa en un nuevo amanecer de hermandad y que a nosotros nos está encomendado aquí. Perdonar lo pasado y demostrar que no somos lo que ellos creían que eramos, sino que como ellos queremos la

unión de todos los españoles dentro de la única organización del Estado que es el Sindicato.

Así haréis que los intereses de todos los españoles, sujetos por la disciplina que nuestra Falange impone a todo militante o adherido, sean sobradamente fuertes para imponer la justicia y la equidad entre el capital productor y el obrero; y los Sindicatos dotados de carácter oficial en virtud del Decreto número 333, podrán ser el árbitro para que todos tengan la justicia y el pan como dijo el Generalísimo Franco, no deben faltar en ningún hogar español por modesto que sea y, mucho menos, mientras haya campos que labrar y fábricas en que trabajar. Hagamos que el arado no se pare en las manos del campesino mientras las dehesas se hallen improductivas.

Propietarios, el Sindicato Nacional Sindicalista protege tu propiedad; y si tu eres español, no debes dudar ni un instante en ponerla al servicio del Estado para que los Sindicatos obtengan de ella el máximo de beneficios para España, para tí y para los trabajadores.

El Sindicato os aguarda, falangistas y adheridos. Por España y el Estado Nacional Sindicalista.

¡Arriba España!

CAYO N. GARRIDO

Cáceres 18-XI-37.

BAR NUEVA ESPAÑA

(Antes ROYALTY)

especialidad en callos, meriendas y aperitivos

General Ezponda, 12

Teléfono, 189

Recordamos a todos nuestros camaradas que tengan documentos o notas, rigurosamente exactas, sobre la preparación del Glorioso Movimiento Nacional, que las envíen a la Jefatura Provincial de Prensa y Propaganda y una vez que surtan los efectos para que se solicitan, les serán devueltos, si así lo desean

Delegación provincial Nacional Sindicalista Normas sobre funcionamiento de Sindicatos

Circular número 49

Ordenado por el Secretario Nacional la recaudación de una cuota extraordinaria en el mes de Diciembre con destino a los camaradas del frente, la cual deberá ser entregada íntegra en esta Delegación Provincial antes del 10 de Diciembre próximo, se pone en conocimiento de todos los delegados locales, a fin de que dispongan lo necesario para que se recaude la referida cuota en el plazo marcado.

Los cometidos de los delegados sindicales locales son los siguientes:

a) Inspeccionar y dirigir, bajo su responsabilidad, la vida sindical de la Organización en su localidad.

b) Nombrar y destituir a los Jefes, Secretarios y Contadores de los Sindicatos de su localidad.

c) Ejecutar los acuerdos y órdenes de sus superiores jerárquicos, las que harán llegar a los afiliados por conducto de los Jefes de Sindicatos.

El Sindicato de Oficios Varios estará bajo su dirección y en él se formarán tantos grupos de sección como profesiones lo integren en tanto que no haya veintiún afiliados de la misma profesión; cuando los haya se constituye el Sindicato, el cual tendrá una representación compuesta por tres camaradas, que serán los que representarán al Sindicato en todos los asuntos que la Delegación ordene.

Los secretarios sindicales locales cuidarán de las oficinas de la Organización sindical en la localidad; asistirán a las reunio-

nes del Consejo Local de Producción llevando el correspondiente libro de actas, y certificarán con el V.º B.º del Delegado sindical, acerca de acuerdos y asuntos sindicales locales.

Los Tesoreros sindicales llevarán la contabilidad y Tesorería de toda la Organización de la localidad y mensualmente rendirán cuenta al Tesorero sindical provincial.

Para pertenecer como afiliado a la C. N. S. no será condición precisa la de serlo a Falange Española Tradicionalista de las JONS, pero todo afiliado a ésta deberá estar encuadrado en el Sindicato de su profesión y ostentar en sitio visible el distintivo sindical, símbolo de productor afecto al Estado Nacional Sindicalista.

Mensualmente los Jefes de Sindicatos, así como los de los grupos del Sindicato de Oficios Varios, se reunirán bajo la Presidencia de la Delegación Local, para estudiar todas las necesidades de la localidad y ver la forma de hallar las mejoras que sean precisas para la clase trabajadora, mejoras que no deben estar en pugna con la colectividad.

Todos los meses, las Delegaciones Sindicales locales remitirán a la Provincial el 40 por 100 de la recaudación, así como una relación de altas y bajas y gastos que han efectuado. La relación y el estadillo de cuentas, lo remitirán antes del día 5 de cada mes.

Todos los cargos sindicales, cualquiera que sea su importancia jerárquica habrán de recaer necesariamente en sindicatos que pertenezcan a Falange Española Tradicionalista de las JONS.

Todas las Delegaciones y Sindicatos deberán suscribirse al periódico LA FALANGE, en el que encontrarán cuantas noticias sean transmitidas por esta Delegación Provincial, así como adquirirán la instrucción necesaria para hacerse un perfecto nacional Sindicalista.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

Cáceres, 26 de Noviembre de 1937.- Segundo Año Triunfal. — El Inspector Sindical Provincial Cayo M. Rodríguez.

¡VIVA FRANCO! ¡ARRIVA ESPAÑA! Por la Patria, el Pan y la Justicia.

J. Delgado Valhondo

Farmacéutico y licenciado en Ciencias Químicas.—Especialidades.—Productos Químicos y Farmacéuticos.

San Pedro, 12 y 14 :-: CACERES

Los de siempre

Maniobras en descubierto

Burgos 28.—Grupos de la vieja política, que nunca se distinguieron por un destacado amor a España, se ligan ahora en apretada cohesión, aparentando buscar sabias soluciones a problemas nacionales que por fortuna no existen.

Estos señores que operan desde dentro y fuera de la Patria, son sobradamente conocidos, como lo son cuantos pasos dan y cuantas cosas proyectan.

Sería muy conveniente, que aunque nos susministraran un poco menos de técnica, tuvieran más generosidad y patriotismo y que como Falange Española Tradicionalista y de las JONS, estén siempre con el Caudillo para ganar la guerra y para perpetuar la paz después.

INFORMACION DE BILBAO

Mientras la España Nacional conoce el maltrato que se dá a los niños en el extranjero, el Gobiernillo de Euzkadi, ordena que no regresen

Bilbao, 28.—Esta mañana en el teatro Buenos Aires, que es el de mayor capacidad de Bilbao, y con asistencia de las autoridades civiles y militares y numerosísimo público, dió su anunciada conferencia el padre Gabana, sobre el tema «La situación de los niños españoles en el Extranjero».

El padre Gabana hizo una impresionante exposición con toda clase de detalles, de la forma en que son tratados los niños arrancados de sus hogares por la horda rojo separatista.

El numeroso público que escuchó la elocuente disertación del padre, le aplaudió vivamente, sobre todo en varios pasajes que causaron honda emoción en el Auditorio.

Al final se tocó el himno Nacional que el público escuchó en pie y con el brazo en alto.

Contrastando con estas noticias se reciben otras de Barcelona diciendo que el llamado Gobierno de Euzkadi—uno de los varios que existen ahora en Cataluña—ha cursado un telegrama a Londres que dice así:

«Ruego al representante del Gobierno Euzkadi en Londres, que no deje salir niños enviados, para la zona rebelde, advirtiéndole que queda prohibida en absoluto toda salida. En caso necesario envíelos nuevamente zona roja».

Aguirre expulsado

El Colegio de Abogados de Bilbao ha acordado en su última reunión, expulsar de su seno, a cuantos profesionales colaboraron en la revolución rojo separatista.

Entre los expulsados figuran Aguirre, Aldasoro, Leizaola y el Presidente del Tribunal Popular Espinosa.

Para el aguinaldo del soldado

Todas las empresas de espectáculos de Bilbao, han ofrecido para el día de «El Aguinaldo del Soldado», el 50 por 100 de sus recaudaciones.

En la Alcaldía se han recibido ya ofrecimientos de particulares, cuyas cifras alcanzan varios miles de duros.

La chatarra

También nos dicen de Bilbao, que en las labores preliminares

de organización para la recogida de chatarra y después de haber visitado sólo algunos pueblos de aquella provincia, la Comisión ha recibido ofertas de entrega por cerca de millón y medio de kilos.

La Falange Femenina

En Bilbao se celebró ayer una concentración de las Secciones Femeninas de Falange Española Tradicionalista y de las Jons de Vizcaya, con una gran concurrencia y reinando un entusiasmo indescriptible.

Asistió la Delegada Nacional Pilar Primo de Rivera.

Dirigieron la palabra a las Falangistas los propagandistas Robles y Brigada, terminando el acto con un magnífico discurso del Consejero Nacional Velez.

El acto tuvo lugar en el Teatro Principal.

Por la tarde y en los locales de la Sección Femenina de Falange, se reunieron nuevamente todas las afiliadas presididas por la Delegada Nacional Pilar Primo de Rivera, quien las dirigió la palabra elocuentemente.

Fué aplaudidísima.

Estudiante: El S. E. U. pretende hacer asequible la Enseñanza a todo español capacitado. El primer paso ya está dado; el Nuevo Estado te concede estudios gratuitos en los Colegios. El S. E. U. te da toda clase de facilidades para lograrlo. SOLDADO: mientras tú luchas en el frente para salvar la Patria, tus hijos podrán estudiar gratuitamente.

Infórmate en el S. E. U.

Cruceros ingleses en Mallorca

Palma de Mallorca 28.—En esta bahía se encuentran fondeados los cruceros ingleses «Galatea» «Sir James Somerville» y «Maja».

El buque insignia «Galatea» ha sido visitado por el Gobernador civil, quien cumplimentó a las autoridades inglesas.

Estas devolverán hoy la visita al Gobernador.

Debemos hacer la propaganda con la ejemplaridad de nuestra conducta

JOSE ANTONIO. (Discurso de Pamplona).

El Estado liberal causante de la esclavitud económica

El señalamiento claro, preciso, perfectamente delineado de los males, vicios, y también de los errores que según Le Play corrompen más que los vicios a los pueblos, es lo de mayor necesidad y lo primordial e imprescindible para aplicar los remedios y las correcciones salvadoras.

El excelso apóstol de la resurrección de España en aquel discurso memorable que, poniendo en pie a los españoles, fué denominado «Una Bandera que se alza», como las verdades en Matemáticas se demuestran, señaló o dejó demostrado que el Estado liberal vino a depararnos la esclavitud económica.

Dijo José Antonio: «A los obreros decía con trágico sarcasmo el Estado liberal: Sois libres de trabajar lo que queráis: nadie puede compeleros a que aceptéis unas u otras condiciones; ahora bien: como nosotros somos los ricos, os ofrecemos las condiciones que nos parecen; vosotros, ciudadanos libres, si no queréis no estáis obligados a aceptarlas; pero vosotros, ciudadanos pobres, si no aceptáis las condiciones que nosotros os imponemos, moriréis de hambre rodeados, eso sí, de la máxima dignidad liberal.» Y así veréis cómo en los países donde se ha llegado a tener Parlamentos más brillantes e instituciones democráticas más finas, no tenéis más que separaros unos cientos de metros de los barrios lujosos, para encontraros con lugares infectos donde vivían hacinados los obreros y sus familias en un límite de decoro casi infrahumano. Y os encontraréis trabajadores de los campos, que de sol a sol se doblan sobre la tierra, abrasadas las costillas, y que ganaban en todo el año, gracias al doble juego de la economía liberal, setenta u ochenta jornales de tres pesetas.

Consecuente con esto que José Antonio dijo de manera sublimemente maravillosa, afirmando una verdad de hecho, axiomática, irrefutable, al punto 10.º del ideario salvador de la Patria de Falange Española de las J. O. N. S., dice: «Repudiamos el sistema capitalista, que se desentiende de las necesidades populares, deshumaniza la propiedad privada y aglomera a los trabajadores en masas informes, propicia a la miseria y a la desesperación».

Así como la historia de los ochenta y seis años transcurridos desde el momento en que el gran Donoso Cortés hiciera la

afirmación «El principio electivo es cosa de suyo tan corruptora, que todas las sociedades civiles, así antiguas como modernas en que he prevalecido, han muerto gangrenadas»; una verdad de experiencia, de hecho, que no podía refutarse, afirma José Antonio al asentar en su memorable discurso que el Estado liberal vino a depararnos la terrible e injustísima esclavitud económica que aglomeró a los trabajadores en masas informes, propicias a la miseria y a la desesperación.

JOSÉ IBARROLA

A los industriales:

Esperamos que todos los industriales contribuyan para la asistencia a los hogares humildes, con escobas, pinturas, cepillos, cubos, jabón, etc., siendo necesario que estos equipos salgan lo antes posible.

Rogamos que los donativos se hagan a la mayor brevedad posible.

La Delegada Provincial, Purificación Pulido Castilla.

¡¡ARRIBA EL CAMPO!!

¡¡ARRIBA ESPAÑA!!

El encuentro «Aviación-Seu»**Venció el primero por 1-0**

Ayer se celebró en el campo de Cabezarrubia, el anunciado encuentro entre los equipos «Aviación-Seu», a beneficio del Aguinaldo del combatiente.

Hizo el saque de honor nuestra bella camarada Asunción Luna, que fué cariñosamente aplaudida.

El encuentro tuvo ratos muy movidos en el que nuestros muchachos hicieron bonitas jugadas.

El «Aviación» muy igualado con nuestro equipo estuvo más afortunado, marcando el tanto de la victoria.

El partido se deslizó en tono amistoso.

Se interpretaron los himnos de la Falange y el Nacional, que el público escuchó brazo en alto.

La entrada fué abundante lo que permite asegurar un buen resultado económico.

Tip. de GARCIA FLORIANO

Carrasco, núm. 40

CACERES

Estudiante: El Nuevo Estado subvenciona tus gastos académicos cuando tu familia no pueda hacerlo.

En el S. E. U. te darán toda clase de facilidades para conseguirlo.